



Reforma eléctrica; confirma Luis Cházaro que la bancada del PRD ya está dentro de San Lázaro para la sesión



El coordinador de la bancada del PRD Luis E. Cházaro confirmó vía Twitter que sus integrantes ya están en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, “unidos y firmes, para votar mañana en favor de México” en la discusión de la reforma eléctrica. Incluso mostró que aprovecharon para celebrar el cumpleaños de una de sus integrantes.

Estrategia. Por la tarde de este mismo sábado un amplio grupo de diputados del PRI se concentraron en el Monumento a la Revolución para en camiones trasladarse al Palacio Legislativo de San Lázaro dispuestos a dormir en sus oficinas para evitar cualquier tipo de bloqueo que les impida estar en la sesión de este domingo, donde se discutirá y someterá a votación la reforma eléctrica.

<https://politico.mx/reforma-electrica-confirma-luis-chazaro-que-la-bancada-del-prd-ya-esta-dentro-de-san-lazaro-para-la-sesion>